

Retiran de Japón 'Más allá de la vida' de Clint Eastwood tras el tsunami

Escrito por ahorristas - 15/03/2011 10:44

Más allá de la vida (Hereafter) ha sido retirada de la cartelera en Japón tras el terremoto y el terrible tsunami que han asolado el país. La última película de Clint Eastwood recrea en sus primeros minutos el tsunami de Indonesia.

No se trata de censura ni de una decisión impuesta por las autoridades niponas, sino que ha sido la propia distribuidora de la película, la división de Warner Bros. en Japón, quien ha suspendido la exhibición de la cinta de Eastwood por respeto a las miles de víctimas del terremoto del pasado viernes.

Fuente: europapress

=====